

[Accueil](#) > [Recherche](#) > [Formation par la recherche](#)

## La formation en neurosciences



### Une formation par la recherche

De nombreux chercheurs et enseignants-chercheurs de Grenoble Institut des Neurosciences participent à l'enseignement académique au sein de l'Université Joseph Fourier, tant au niveau de l'**UFR de Médecine-Pharmacie** que de l'**UFR de Chimie-Biologie**.

La formation par la recherche commence dès la première année de Licence avec notamment les "[stages d'excellence](#)" en laboratoires mis en place par l'Université Joseph Fourier. Elle se poursuit en [Master \(1 et 2\)](#) avec les stages obligatoires, et s'achève avec la préparation d'un [Doctorat](#).

Ainsi, depuis 2009, **92 doctorants** et **152 étudiants de Master** ont préparé et obtenu leur diplôme au sein du Grenoble Institut des Neurosciences. Aujourd'hui, une cinquantaine de Doctorats sont en cours dans les différentes équipes de l'institut.

Mise à jour le 19 août 2019

---

#### À savoir

L'enseignement en neurosciences est dispensé à l'[Université Grenoble Alpes](#) jusqu'au niveau Master. Il permet, entre autres, de préparer un doctorat dans n'importe quelle université internationale.

>> [Université Grenoble Alpes](#)

>> [Doctorat de la Communauté UGA](#)